

“ PINCHAO” EN UNA “PUA”

Juan Luis Egea

A estas alturas de curso poco queda por sorprenderme, pero como dice el refrán, NO TE ACOSTARAS NINGUN DIA SIN APRENDER ALGO NUEVO , por lo menos para mí, por lo que paso a relatar una anécdota del pasado Domingo, donde participé con mi CLUB MARATHON CARTAGENA, en la media marathón de esta ciudad, que particularmente creo es la mejor de la región, aunque como todo en esta vida, es mejorable.

Después de recibir el trofeo al tercer clasificado de mi categoría, y al pasar por el listado de clasificaciones observo que el Sr. al que le entregaron la segunda posición, había invertido más tiempo en el recorrido, lo cual me dejó sorprendido. Al comentarlo con algunas personas de mi entorno casi nadie lo entendía, aunque otras si jij seré yo raro!!!.

Siempre he creído y creo, que el que tarda en hacer un trayecto en menos tiempo, es el que gana, sin embargo otros dicen que no, iiii ¿ serán ellos los raros????!, por lo que alegan es que se debe estar en la línea de salida con el cuchillo en la boca y dando codazos y metiendo cuerpo para conseguir un buen puesto de arranque.

Y entonces ¿ PARA QUE VALE EL CHIP ?, y mira que llevamos usados varios de distintos modelos y empresas.

No es nada difícil efectuar una clasificación con los tiempos reales.

Estamos a punto de llegar a Marte y aquí creo que deberíamos de volver al dorsal que a la llegada se arrancaba y lo PINCHABAN EN UNA PUA, como decimos en esta bendita tierra.

Algo más baratas podrían salir las carreras.

Saludos amigos

Juanlu/ 2017